
9 金山町議会だより  第128号 8金山町議会だより  第128号

一
般
質
問

再
建
は
将
来
へ
の

　
　
　
　
　財
政
負
担

須
藤
典
夫
議
員

　温
泉
施

設
の
改
築
に
約
６
億
２
０

０
０
万
円
と
い
う
こ
と
で

説
明
を
受
け
て
い
る
が
、

将
来
へ
の
財
政
負
担
や
町

全
体
の
人
口
減
少
を
考
え
、

今
後
の
方
向
性
に
つ
い
て

伺
い
た
い
。

町
長

　木
部
の
老
朽
化
が

著
し
い
と
い
う
こ
と
か
ら
、

数
年
以
内
の
建
て
替
え
か

取
り
壊
し
が
必
要
だ
と
、

調
査
業
者
か
ら
報
告
を
受

け
て
い
る
。

　建
て
替
え
に
は
最
大
で

約
６
億
２
０
０
０
万
円
の

費
用
が
見
込
ま
れ
て
い
る
。

再
建
の
た
め
の
財
源
に
つ

い
て
は
、
入
浴
料
等
の
収

入
見
込
み
額
を
除
い
た
額

が
借
り
入
れ
可
能
と
な
る

の
で
、
起
債
を
起
こ
す
こ

と
は
で
き
る
が
、
補
助
金

と
い
う
の
は
今
の
と
こ
ろ

該
当
す
る
も
の
は
な
い
。

起
債
を
起
こ
し
た
場
合
、

総
額
で
大
体
５
億
３
８
０

０
万
円
、
そ
れ
ら
を
借
り

入
れ
た
場
合
、
過
疎
債
と

し
て
も
、
３
年
据
え
置
き

１２
年
償
還
で
、
年
約
６
０

０
０
万
の
償
還
と
い
う
ふ

う
に
な
り
、
こ
れ
が
辺
地

債
の
場
合
は
、
２
年
据
え

置
き
で
１０
年
償
還
で
、
総

額
５
憶
５
２
０
０
万
円
を

借
り
入
れ
た
場
合
毎
年
７

０
０
０
万
円
の
償
還
が
必

要
に
な
る
と
い
っ
た
試
算

に
な
る
。

　こ
れ
に
、
ラ
ン
ニ
ン
グ

コ
ス
ト
が
当
然
か
か
る
の

で
、
こ
ち
ら
は
、
こ
れ
ま

で
の
実
績
か
ら
推
計
す
る

と
、
毎
年
度
の
指
定
管
理

料
、
２
４
０
０
万
か
ら
２

５
０
０
万
を
支
出
し
て
お

り
、
入
湯
料
は
入
る
が
、

こ
ち
ら
の
方
は
年
間
４
０

０
万
程
度
の
収
入
と
し
て

見
る
こ
と
は
で
き
る
。

　そ
れ
で
も
、
ラ
ン
ニ
ン

グ
コ
ス
ト
的
に
は
差
し
引

き
す
る
と
、
２
０
０
０
万

が
別
枠
で
か
か
る
と
い
う

よ
う
な
計
算
に
な
る
。

　そ
の
意
味
で
、
大
変
運

営
す
る
と
い
う
こ
と
で
は

厳
し
い
と
い
う
の
が
現
状

で
あ
る
。

　

　人
口
減
少
或
い
は
少
子

高
齢
化
な
ど
、
今
後
も
税

収
の
減
収
が
、
見
込
ま
れ

る
こ
と
か
ら
財
政
的
な
側

面
か
ら
見
る
と
、
慎
重
な

判
断
が
必
要
だ
と
考
え
て

い
る
。

検
討
委
員
会
の

　
　
　

  

意
見
を
尊
重

　ホ
ッ
ト
ハ
ウ
ス
カ
ム
ロ

は
、
グ
リ
ー
ン
バ
レ
ー
神

室
の
施
設
群
の
一
つ
で
あ

る
の
で
、
グ
リ
ー
ン
バ
レ

ー
神
室
全
体
で
の
検
討
が

必
要
と
考
え
て
い
る
。
そ

の
た
め
の
新
た
な
組
織
を

設
置
し
て
、
グ
リ
ー
ン
バ

レ
ー
神
室
全
体
の
方
向
性

に
つ
い
て
ご
検
討
い
た
だ

き
く
こ
と
に
な
る
。
そ
れ

ら
を
基
本
と
し
て
、
町
の

方
向
性
と
し
て
整
理
し
、

そ
れ
ら
を
広
く
周
知
し
、

町
民
の
皆
さ
ん
か
ら
の
ご

意
見
、
い
わ
ゆ
る
パ
ブ
リ

ッ
ク
コ
メ
ン
ト
を
お
聞
き

し
た
上
で
、
最
終
的
な
判

断
を
し
て
、
結
論
に
導
い

て
い
き
た
い
と
考
え
て
お

り
、
今
年
度
末
を
目
途
に
、

町
と
し
て
の
一
定
の
結
論

を
出
し
た
い
。

そ
の
他
の
質
問

・
ふ
る
さ
と
納
税
に
関
す

　る
こ
と

9月定例会の初日（9/3）に次の事項について一般質問が行われた。（通告順）

一
般
質
問

回答 結論は3月末､検討委員会を設置

町政を質す
ただ

◆ 須藤　典夫　議員‥‥‥‥P9
　　①｢ふるさと納税」の利用者増対策を考える

　　②ホットハウスカムロの今後の方向性について

◆ 大場　洋介　議員‥‥‥‥P10
　　①災害に強い水道事業の運営について

　　②持続可能な地域交通の課題について

◆ 寒河江　宏一　議員‥‥‥‥P11
　　①金山町の介護行政について

◆ 沼澤　道也　議員‥‥‥‥P12
　　①廃校活用の展望

　　②今後の町教育の展望

◆ 星川　智子　議員‥‥‥‥P13
　　①グリーンバレー神室全体の今後の方向性について

◆ 早坂　憲明　議員‥‥‥‥P14
　　①持続可能な町づくりについて

一般質問とは
　年４回の定例会で行う。議員が町の行政全般について、事
業執行の状況や将来の方針等について所信を質し、あるいは、
報告や説明を求めるなどの政策論議の場である。
　町議会では、質問要旨を事前に通告することとし、６０分
という限られた時間内で、大所高所からの建設的で簡明な質
問が求められている。

｢ホットハウスカムロ」
　　　  改築は可能か

須 藤 典 夫 議員

親しまれているホットハウスカムロ


